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Zitat von clubchecker 

Also das wäre mal etwas langfristiges. Angst, dass die HUK nach 2-3 Jahren wieder weg
wäre, müssten wir nicht haben.
Ich würde es begrüßen, wenn mein direkter Nachbar bei uns einsteigen würde. Aktuell
sind sie ja nur verstärkt im Handball aktiv und da z.B. Brose es mit Bamberg
vorgemacht hat, könnte sich mit der HUK beim Club schon etwas entwickeln.

Wobei ich glaube, dass deren Hauptaugenmerk weiter beim Handball liegt. Da will man doch
den HSC mit allen Mitteln in die 1. Liga hieven.
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